

AJOUTER UN COMMENTAIRE

Rignac. Oh, la bonne eau de l'Aubrac !



Le public a constaté qu'il buvait de la bonne eau./Photo DDM, C. J.

On connaît au plan mondial l'importance vitale de l'accès à l'eau potable, problème auquel sont confrontées de plus en plus nombreuses et de manière souvent dramatique des populations du globe. Invités par l'association Rencontres citoyennes, Claude Catalan, président du syndicat intercommunal Rignac-Montbazens, et Yannick Recoules, secrétaire, ont présenté cette structure créée en 1947 par des pionniers visionnaires pour alimenter depuis l'Aubrac le centre-ouest du département avec une eau de très bonne qualité qui avoisine les 99 % de conformité : « Cette structure est jusqu'à ce jour efficace et répond à nos besoins en collaboration avec d'autres structures », a indiqué Claude Catalan. Pourtant, de nouveaux besoins apparaissent, d'autres communes frappent à la porte, les besoins domestiques, agricoles, industriels sont en augmentation : « Il y a donc lieu de chercher de nouvelles ressources, mais aussi de sécuriser le système, d'anticiper pour l'avenir à court, moyen et long terme », a précisé Yannick Recoules pour qui, avec seulement 3 % d'investissement par rapport à son budget, le syndicat est une collectivité peu endettée. Les investissements concernent le renouvellement des canalisations en plomb qui est pris en charge intégralement par le syndicat.

76 communes autonomes

102 services assurent la production et la distribution de l'eau. Il y a 76 communes autonomes et 22 syndicats gestionnaires. 30 millions de m³ sont prélevés par an, 20 millions sont vendus pour 30 millions de recettes. Pour sa part, le syndicat Montbazens-Rignac, avec 2 163 km de réseaux, alimente 50 communes, soit 54 778 habitants pour 30 835 abonnés.